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Protokoll der Fachschaftssitzung vom 01.06.2022 1 

Anwesend: Alle + die fünf ausscheidenden Räte (Moritz, Niklas, Sebastian, Beeke, Lina) 2 

Protokollant: Lukas 3 

Gäste: Keine 4 

Beginn: 20:05 Uhr 5 

Ende: 21:23 Uhr 6 

 7 

TOP I – Dienste 8 

Es besteht Konsens, dass alle Fachschaftsräte sich in den Schichtplaner eintragen sollen. 9 

TOP II – Schlüssel und Transponder 10 

Die Schlüssel sollen an die Neuräte übergeben werden. Für die Transponder ist geplant, diese ins 11 

Fach von Jakob legen zu lassen. 12 

TOP III - Übergabeessen 13 

Der Termin wurde unter allen Räten ausgedoodled. Das Übergabeessen wird für den 22.06.22 um 20 14 

Uhr angesetzt. Acht Personen stimmen für das Übergabeessen bei „Peter Pane“, fünf Personen für 15 

„Hans im Glück“ und zwei Personen enthalten sich. Das Übergabeessen wird somit bei Peter Pane 16 

stattfinden. 17 

TOP IV – Schnupperstudium 18 

Das Schnupperstudium ist für den 13.6-14.6 angesetzt. Lina führt aus, dass möglichst viele – am 19 

besten alle – Fachschaftsräte im Zuge der Veranstaltungen anwesend sein und tatkräftig unterstützen 20 

sollen. Insbesondere für die Campustour benötige man noch Unterstützung in Form von Leiterinnen 21 

und Leitern. Grundsätzlich bestehe unter den Bewerberinnen und Bewerbern für das 22 

Schnupperstudium Interesse an der Schlafmöglichkeit in der Sleepstation. Lina führt heran, dass sie 23 

auch noch relativ kurzfristig Schlafplätze reservieren könne. 24 

TOP V – Berichte der Ressortleiter*innen 25 

Bericht von Lukas 26 

Lukas fragt, wann eine mögliche Party in der Gazelle stattfinden soll. Er stehe derzeit mit dem Main-27 

DJ der Gazelle in Kontakt und würde gerne alsbald einen Termin fixieren. Sinan sagt, er präferiere 28 

einen Termin nach der Klausurenphase. Carla schließt sich an. Jakob wirft auf, dass man den 23.7 als 29 

Termin anvisieren könne, da die Klausurenphase dann vorbei wäre. Lukas sagt, dass es zu einer 30 

möglichen Terminkollision mit anderen Veranstaltungen/Partys kommen könnte. Moritz äußert die 31 

Idee, dass man die Gazelle als exklusiven Club für O-Gruppenleiter und Erstis im Rahmen der O-32 

Woche anvisieren könnte. Dafür komme beispielsweise der Mittwoch der O-Woche in Frage. Moritz‘ 33 

Idee erntet Zustimmung. Lukas ergänzt, dass eine Party mit den Medis stattfinden solle. Fraglich ist 34 
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allerdings, wann diese Party stattfinden werde. Dies möchte der FSR in nächster Zeit untereinander 35 

abstimmen. 36 

Bericht von Niklas 37 

Niklas führt aus, dass die Lage rund ums Juwi-Fest derzeit kritisch zu sehen sei. Dies beziehe sich 38 

insbesondere auf die Wahl des Ortes, an dem das Juwi-Fest stattfinden soll. Frederik erklärt sich 39 

bereit, bei den Organisatoren des Juwi-Fests nachzuhaken, wie es mit der Werbekampagne 40 

weitergehen soll. 41 

TOP VI – Sonstiges 42 

Sinan äußert die Idee, dass er es gut fände, wenn man in Zukunft in seinem Ressort eine Stipendien-43 

Beratung anbieten könnte. Im Zuge dessen sei es besonders wichtig, eine Beratung zu etablieren, die 44 

unabhängig von Parteipolitik stattfinde. Um Genaueres zu klären, möchte Sinan dies nochmal mit der 45 

Öffentlichkeitsrätin Cansu abstimmen. 46 

Jakob fragt, wie die interne Kommunikation im FSR in Zukunft ablaufen soll. Dabei wirft er 47 

insbesondere in den Raum, ob man primär via Slack oder WhatsApp kommunizieren wolle. Pascal 48 

und Frederik finden es gut, bestimmte Themen, insbesondere solche mit starkem Projektbezug, über 49 

Slack zu kommunizieren. Alltägliche Dinge hingegen könne man auch über WhatsApp klären. 50 

Darüber hinaus wird zur Disposition gestellt, wann die Sitzungen des Fachschaftsrates in Zukunft 51 

stattfinden sollen. Es wird der Vorschlag aufgeworfen, die Sitzungen in Zukunft auch an einem 52 

anderen Tag als am Mittwoch stattfinden zu lassen, da dies terminlich besser sein könnte. Der FSR 53 

einigt sich darauf, dass die Sitzungen in Zukunft doch mittwochs um 18:30 Uhr stattfinden sollen, da 54 

dies am besten passt. 55 

Sinan fragt, wann die Vorstellungstexte auf der Homepage geändert werden. Jakob führt aus, dass 56 

dies möglichst zeitnah erledigt werden sollte. Dafür wäre es gut, wenn die Neuräte einen 57 

Vorstellungstext über sich verfassen. Ein Gruppenfoto soll geschossen werden, sobald die neuen 58 

Pullover ankommen. Patrizia möchte sich informieren, welcher Anbieter für Pullover am besten ist. 59 

Gleichwohl sollen die Neuräte erstmal an „normales“ Foto von sich machen lassen, damit die 60 

Homepage nicht an Aktualität verliert. Die Frist für die vorläufigen Fotos und Texte wird auf den 61 

12.06.2022 gelegt. 62 


